

Frauen

Sie sind hier: [Home](#) > [Frauen](#) > [Frauen 3. Liga](#)

> Frauen 3. Liga

> Teampower

> Presse 3. Liga



SC KORB Handball

[Home](#) [Frauen](#) [Männer](#) [Jugend](#) [Aktuelles](#) [Fotobox](#) [Förderver](#)



Frauen 3. Liga - Saison 2016/2017

29.05.2017 10:30 [Presse mC-Jugend / Qualifikation zur Bezirksklasse](#)

23.05.2017 10:00 [Generationenwechsel auf der Trainerbank](#)

21.05.2017 09:30 [Minispielfest: Die Großen von](#)

[morgen](#)

11.05.2017 10:26 [„Wir haben einen Traum“](#)

10.05.2017 07:00 [Zu Recht ganz oben: Der SC Korb](#)

03.05.2017 13:15 [Presse Männer Bezirksliga / SC Korb – TV Bittenfeld 3](#)

01.05.2017 17:00 [Presse Frauen 3.Liga / SC Korb - SG BBM Bietigheim 2](#)

01.05.2017 09:29 [Benjamin Löckel geht nach Pforzheim](#)

Informationen

- [Kontaktformular](#)
- [Kontaktdaten](#)
- info@sckorb-handball.de
- [Downloads](#)
- [Suchen](#)



Hintere Reihe: Trainer Jürgen Krause, Co-Trainerin Heike Kranacher, Jessi Krug, Jasmin Dirmeier, Vanessa Gruber, Alexa Buck, Caren Hammer, Petra Feucht, Physiotherapeutin Britta Küchler, Torwarttrainer Hartm
vordere Reihe: Lana Holder, Sina Stumpp, Hanna Hojczyk, Sarah Wachter, Lena Idler, Steffi Ege, Sandra St
Itterheim, Melanie Cyklarz; es fehlt: Betreuerin/Physio Maren Puschmann.

Liebe Freundinnen und Freunde des Handballsports, liebe Anhängerinnen und Anhänger der 1. Frauenmannschaft des SC Korb!

Herzlich willkommen zur neuen Ausgabe der Dritten Liga. Eine Spielklasse, in der wir in der zurückliegenden Saison als Frischlinge durchaus Akzente gesetzt haben. Mit der besten Abwehr und dem viertbesten Torerfolg erwarb die Mannschaft das Diplom für Platz vier und damit einen Rang im ersten Tabellendrittel.

Aus der Erkenntnis heraus, dass das Bessere den Feind des Guten abgibt, haben wir früh mit der Vorbereitung für die neue Saison begonnen. Wohlwissend, dass die Dritte Liga Süd sowohl in der Spitze als auch in der Breite an Qualität hinzugewinnen wird. Mannschaften wie Möglingen, Regensburg, Waiblingen und vor allem auch TSV 1860 München haben aufgerüstet, Freiburg, Gröbenzell und Allensbach glänzen fast schon traditionell in Stärke, mit Birkenfeld und Brombach, die wir noch aus der Oberliga kennen, sowie Kandel kommen drei bockstarke Aufsteiger dazu.

Von uns Korbern verlangt das eine kontinuierliche Weiterentwicklung, wenn wir den Erfolg der vergangenen Saison bestätigen wollen. Und diesen gesunden Ehrgeiz pflegt die Mannschaft ebenso wie das unmittelbare Umfeld: Trainerin Heike Kranacher, Torwarttrainer Hartmut Hammer, Physiotherapeutin Britta Küchler und mir.

Zugute kommt uns dabei ein gewachsener Kader mit vergleichsweise geringer personeller Fluktuation. Viki studienhalber nach Bensheim/Auerbach in die Zweite Liga gewechselt, Hanna Fenske hat ihre Karriere bei